

A la médiathèque de Caro le 12 mai

Hommage à René Vautier

René Vautier, le cinéaste militant de Bretagne était surtout connu pour son film "Avoir 20 ans dans les Aurès". Il est décédé le 4 janvier dernier à l'âge de 86 ans. Les Passeurs d'Images et de sons lui rendent hommage le 12 mai à 20 h 30 à la médiathèque départementale de Caro. Entrée libre.

A l'affiche : "Le petit blanc à la caméra rouge" de Richard Hamon. Ce film de 52 minutes retrace l'histoire du tournage d'Afrique 50 de René Vautier, premier film ouvertement anti colonialiste. Cette attaque virulente de la politique africaine de la France fut un brûlot que le gouvernement français tenta



Natif de Camaret-sur-Mer dans le Finistère, d'un père ouvrier et d'une mère institutrice, René Vautier est décédé le 4 janvier.

d'étouffer par tous les moyens. Ce film sera suivi de deux courts métrages de René Vautier : "Afrique 50" (17 mi-

minutes) et "Le remord" (12 minutes). Nicole Le Garrec, cinéaste et amie de René Vautier sera présente.